Investigadores de la Sede Guayaquil participan en Congreso Internacional de Pedagogía

Fecha de impresión: 12/04/2025

×

×

El pasado 03 de abril, el Grupo ASU ELFU (En la Unión esta la Fuerza) de la sede Guayaquil visitó el recinto La Unión, ubicado en el cantón Durán de la provincia del Guayas. Al evento asistieron 17 jóvenes salesianos quienes compartieron con los comuneros momentos de integración y formación.

El objetivo de la actividad fue compartir y crear espacios de formación para niños, jóvenes y adultos. «El esfuerzo que nuestros jóvenes realizan a diario se dirigen a los que más necesitan», expresó John Ávila, Animador de ELFU. Durante la visita se realizó la entrega de ropa y víveres necesarios para las personas que allí habitan.

Diversos son los sectores recorridos por los estudiantes del grupo ELFU quienes realizan las visitas cada 15 días de acuerdo a una planificación anual coordinada con la Pastoral Universitaria.

Para Génesis Figueroa, estudiante de la UPS, el sector necesita mucho de la actividad profesional, del carisma de los estudiantes de la universidad para poder generar una propuesta más formativa, educativa, una acción socio-pastoral que ayude a los jóvenes a identificarse con la propuesta salesiana.

Ver noticia en www.ups.edu.ec